

# *L'Équateur réoriente sa politique de coopération internationale*

---



Quito, 8 mai (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a confirmé que la Révolution citoyenne va réorienter la politique de coopération internationale de l'Équateur vers le développement, la science, l'innovation et les technologies.

Au cours de la présentation de l'Agenda National de Coopération Internationale, Ricardo Patiño a déclaré que l'objectif de son gouvernement est d'apporter son soutien aux talents équatoriens.

Le ministre des Affaires étrangères a assuré que tous les investissements réalisés sont conformes aux besoins du peuple équatorien.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55319-lequateur-reoriente-sa-politique-de-cooperation-internationale>



**Radio Habana Cuba**